

"Cross-country"

Prueba de los paseos

Hoy, día 11, a las doce del mediodía, termina el plazo de inscripción para poder participar en la interesante prueba que organiza la Federación Atlética Guipuzcoana para el próximo domingo, día 13, a las diez y media de la mañana.

Sabemos que, hasta el momento, se han recibido las inscripciones del Donostia F. C., y Gimnástica de Ulía, esperando que antes de expirar el plazo se recibirán otras muchas, como las del Herrera Sport, Unión Deportiva, etc. [...]

[...]

